



ES VILLAHERMOSA LA CIUDAD MÁS INSEGURA



or la espiral de violencia que tiene a El Edén enuelto en una crisis de

seguridad, la capital, Villahermosa, se ha convertido en la ciudad más insegura, reveló la Encuesta Nacional de Seguridad Urbana (ENSU) 2024 del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Al cierre del año pasado, la ENSU detalla que el 95.3 por ciento de los entrevistados de la capital de Tabasco indicaron que se sienten inseguros. Las ciudades que le siguieron en la cuantificación fueron: Uruapan, Michoacán, con 92.5; Fresnillo, Zacatecas, con 90.9 por ciento, Culiacán, Sinaloa, con 90.6 por ciento, y dos ciudades de Chiapas: Tuxtla Gutiérrez, con 90.6 por ciento, y Tapachula, con 90.1 por ciento.

Los datos del Inegi al tercer trimestre de 2024 indicaban que hubo un repunte en la percepción de seguridad, comparando septiembre de 2023 con el mismo mes de 2024, al incrementar 17.6 por

LAS
CIFRAS
ROJAS

1

- En enero se contabilizaron 91 asesinatos.

2

- Al 6 de febrero, sumaban 34 homicidios.

3

- Las muertes violentas crecieron 194.3%.

#TABASCO

ENCABEZA
VILLAHERMOSA
VIOLENCIA

CON 95.3%, ES LA CIUDAD MÁS PELIGROSA, SEÑALA ENCUESTA DE INEGI; EN 3 MESES RIESGO SUBE 16.6%

DONOVAN KREMER

ciento la sensación de peligro en Villahermosa, que pasó de 66.9 por ciento a 78.7 por ciento.

Además, de junio de 2024 a septiembre de dicho año, la per-

cepción de inseguridad reportó un alza de 4.9 por ciento. Sin embargo, con la actualización de la ENSU al 23 de enero de 2025, que corresponde al cua-



JAVIER
MAY
GOBERNADOR DE
TABASCO

Damos la bienvenida a 300 elementos del Ejército más que vienen a reforzar las tareas por la paz'.

tro trimestre del año anterior, la sensación de riesgo se disparó 16.6 por ciento.

El delito que registró el ascenso más notorio fue el narcomenudeo, que de 23 casos pasó a 243 entre 2023 y 2024, mientras que los homicidios dolosos crecieron 194.3 por ciento, al pasar de 234 a 707 en ese mismo periodo, con base en datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

Estas cifras vienen a confirmar la crisis por violencia que padece la entidad gobernada por Javier May, que hasta el 6 de febrero contabilizaba 125 homicidios dolosos. ●